
2024 年度 合同保護者会 議事録 

日 時：2025 年 1 月 25 日(土) 13 時 30 分～15 時 30 分 

場 所：府中市市民活動センター プラッツ 第 5 会議室 

出席者数：保護者 12 名 職員 6 名 

 

1 開会宣言 

 統括マネージャー水津よる挨拶がなされた。 

 

2 事業所紹介 

 事業所の概要や取り組みについての報告を行なった。 

 

3 卒業後の進路 

 別紙資料参考 

 

4 グループディスカッション 

 設定したグループごとに自由発言の機会を設け、職員と保護者を交えながら 

 話し合っている。 

 ・子育てに対しての不安 

 ・卒業後の進路選択 

 ・保護者同士のつながりや情報交換 

 ・兄弟姉妹との関係づくり 

 様々な内容について、意見や相談を行なえる機会となりました。 

 

5 閉会挨拶 

 司会の小町より閉会の挨拶を行ない、合同保護者会を終了した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【アンケート結果】 総回答数 8 件 

 

 

２．特に印象に残った、または役に立った内容は何ですか？ 6 件の回答 

・グループディスカッション。進路。 

・すべて 

・進路の説明 

・グループディスカッションで、各施設の方や保護者の方とお話できたことが非常 

に有意義でした。 

・進路情報 

・グループディスカッション、もっと話したかったです。あっという間でした 

 

 

３．本日の保護者会で改善が必要だと思った点を教えてください。6 件の回答 

・事業所紹介の声量。 

・学年ごともそうですが、子供の程度でもある程度分けられると良いと思いました 

・モニターの位置が少し見ずらかったので(思っていたより、モニター方向を見る時 

間が長かったので、椅子の向きを変えさせてもらえるとありがたかったです。) 

・些細なことですが、申し込み後に確認メールなどがあると、ありがたいです。ち 

ゃんと申し込みできているか少し不安だったので。 

・グループの時間を長くとってほしかったです。 

・とくになし 

 

 

 

 



 ５．セッションごとに役に立った点や気づきを教えてください。5 件の回答 

・学校や自治体によるサポート差に気づけた。先輩ママの話が役に立つ。 

・基本理念はかわらないのですが、各事業所ごと特色がありよいとおもいました。グル

ープセッションは、同じ年齢くらいの保護者と同じテーブルだったので共感できてよ

かったです。卒業後の進路についてもわからないことばかりだったのでお話を聞くこ

とができてよかったです。 

・グループディスカッションのみ参加のため、他の感想書けません 

・卒業後の進路について、わかりやすいお話を聞けてとても助かりました。 

・卒業後の進路 

 

 

 



 

８．保護者会全体についての感想を自由にお聞かせください。4 件の回答 

・グループディスカッションが非常に盛り上がり、話し足りなくてお茶しました。 

・保護者会を開催してくださりありがとうございました。他の教室の様子や特色がわか 

りよかったです。また初めましての保護者の方ともお話できてとても貴重で有意義な 

時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

・事業所の方々のとても協力的な姿勢が大変心強く思えました。 

・保育園では聞けないことなどをいろいろ聞けてよかったです。 

１０．その他、何かお気づきの点があればご記入ください。3 件の回答 

・レジュメが今後役立ちそうなので保管します。 

・温かく素敵な保護者会を開催してくださり本当にありがとうございました。改めて 

日々の先生方のご指導に感謝しております。今後ともどうぞよろしくお願い致しま 

す。 

・卒後も参加できたら嬉しいです。 


